



OBITUARIO

Fallece Antonio Morales Moya, ex secretario general de la Universidad

Antonio Morales Moya, catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Salamanca y secretario general de esta institución entre 1990 y 1994, además de catedrático de la Universidad Carlos III, falleció el 30 de enero en Madrid a los 81 años de edad. Morales, considerado uno de los historiadores más eminentes de la historiografía española, también formó parte de la primera comisión de expertos que analizó la salida de documentos del Archivo de la Guerra Civil.